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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA –北垣 剛 君 
 

 
 
会長 尾崎達哉 君 

 

 先週はお休みさせて頂きました。又副会長、稲垣君どうもご

苦労さまでした。 

 告知を拝見しますと、 

「ロータリークラブ例会より 

大事な。。」と言う事、 

これを見て私としては 

少し安堵しました。 

そうです、かつてＯＭ 

ロータリアンは「今日は例 

会があるので」と、商談も取 

引も断ったとか。 

 時代も変わり今はそこまでしてとは思いますが、それほどロー

タリークラブとしての威厳と格式があったことは確かです。 

私達も出来る範囲でこの精神を引き継いでいきたいもので

す。 

本日 mail にて地区より地区財団活動資金からポリオ基金と

して３０万ドルを寄付したと連絡がありました。 

 

  幹事 細川幸三 君 

〇DDF（地区財団活動資金）からポリオへの寄付について 

○６月１８日（日）午後１時から御坊商工会会議所 4 階にて、参

議院議員 世耕弘成氏の国政報告会があるそうです。 

○７月１５日（土）御坊市民文化会館 小ホールにて、「御坊ゆ

かりの国際人 和田勇シンポジウム～東京にオリンピックを

呼んだ男～」講演がありますので出席の方宜しくお願い致し

ます。 

 

 
【社会奉仕委員会】 委員 栗林久一 君 

７月９日（日）つばさ保育園の園児と共に芋植えを行いま

すのでご協力よろしくお願い致します。 

 

 「次年度各委員会活動計画 

について」 

【クラブ奉仕委員会】 委員長 森本弘之 君 

各委員会と連携し、又ロータリー情報を共有しクラブの楽し

い例会作りや活動に努める。 

 

 

 

 

【プログラム委員会】 委員長 栗林久一 君 

予算額 100,000 円 

○各委員会と連携し委員会の目的に添った有意義なプログラ

ムを実施する。 

○会員全員が出席意識の 

持てるプログラムを実施する。 

○クラブフォーラムを開催する。 

 

【出席委員会】 委員長 濱田泰伸 君 

予算額 10,000 円 

○例会出席率の向上を目指す。 

 

 

【ロータリー情報委員会】 

委員長 細川幸三 君 

予算額 50,000 円 

○新入会員及びフレッシュ会員のオリエンテーションを行う 

○家庭集会を開催する。 

○クラブフォーラムを 

実施する。 

 

 

 

【会員増強・選考・職業分類委員会】委員長 柏木喜代美 君 

○当クラブとしては純増 1 名 

から 2 名の会員増強の 

実現を目指す。 

 

 

 

【職業奉仕委員会】委員長 小池佳史 君 

予算額 10,000 円 

○職場見学を実施する。 

○四つのテストと職業奉仕の 

理想を再確認する機会を 

設ける。 

 

【社会奉仕委員会】委員長 栗林久一 君 

予算額 50,000 円 

○地元はもとより地域社会において意義のある奉仕活動を実

施する。 

○今年もつばさ保育園園児のみなさんと一緒にサツマイモの

苗植えから収穫までの体験のお手伝いをする。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★6/28 例会は 2016-2017 年度 

最終例会；クラブ会長・幹事 

退任挨拶 

83.33% ⇒ 88.89%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月31日 の修正出席率

19名 4名 15名 79.0% ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

【青少年奉仕委員会】委員長 細川幸三 君 

予算額 80,000 円 

○御坊東ロータリー表彰を実施する。 

 

【ＳＡＡ】柏木喜代美 君 

予算額 5,000 円 

○例会のスムーズな進行に努める。 

○例会会場の管理・監督を再認識し会場設営の向上を図る。 

 

【親睦委員会】 委員長 玉置真司 君 

予算額 500,000 円 

〇親睦旅行 

〇花火例会 

〇忘年例会 

 

 

【会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会】 委員長 尾崎達哉 君 

予算額 100,000 円 

〇ロータリー活動を地域社会に広めるために地方紙などを定

期的に活用した広報活動を推進する 

〇地方紙の地域活動取材掲載欄を利用しイベント等の積極的

な取材を受けて、一般の人にも分かりやすく興味を持って頂

けるような発信をする 

〇見やすく、楽しい週報を作成する 

〇ＩＴを活用し、情報を会員宛に発信します 

 

  SAA 北垣 剛 君 

◇細川幸三 君  今年度も残りわずかです!! 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は苗植え付けから実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つばさ保育園園児達の歌を聞かせて頂きました。 

 

参加していないメンバーは出てくる意識があるのか？もし

かして出なければならないことを知らないのか？いずれにし

ても参加ロータリアンが少なすぎるのが気にかかります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 


